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After being found in the woods by a little girl on a picnic, Lil Kitty makes a 
new life for himself in an alleyway of a city in Quebec, all while believing he’s 
in Australia. The dangers that surround him are many : Prechewed, the big 
dirty alley cat ; the USA, the United Spider Alliance in the basement ; Billy, 
the friendly neighbour ; and the little girl’s parents, who have the incredible 
luck of being stick drawings. 

The hilarious story of a cat who dies often and never grows up.

MARIE-RENÉE LAVOIE teaches literature. Her first novel, La petite et le vieux, 
has enjoyed enormous critical and popular success; a finalist for both the Prix 
littéraire France-Québec and the Prix des cinq continents de la Francophonie 
in 2011, it was awarded the Grand Prix de la relève littéraire Archambault 
the same year. Her novel, has enjoyed enormous critical and popular success. 

Après avoir été trouvé dans la forêt par une petite fille qui pique-niquait, Ti-Chat se 
refait une vie dans une ruelle d’une ville du Québec, alors qu’il se croit en Australie. 
Le sauveront aussi du danger : Prémâché, le gros chat pas propre de la ruelle ; l’USA, 
l’unité spéciale des araignées de sous-sol ; Billy, le gentil voisin ; et les parents de la 
petite fille, qui ont la chance incroyable d’être des bonshommes allumettes.

La drôle d’histoire d’un chat qui meurt souvent et ne grandit pas.

MARIE-RENÉE LAVOIE est une conteuse redoutable, au sens de l’observation 
aiguisé; en résulte un roman touchant et empreint d’humour, où l’ordinaire de la vie 
se déploie, se vivifie, pour acquérir une dimension nouvelle. Son premier roman, La 
petite et le vieux, a remporté un vif succès, tant critique que populaire.

Shortlisted to Prix des libraires du Québec 2015 - catégorie jeunesse
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!e cat that can’t stop dying… is back!

While on vacation with his adopted family in Charlevoix, Ti-Chat resolves 
to "nd his mother—along with the answer to his life’s greatest mystery: 
the reason he isn’t growing up. Together with Prémaché, his best friend 
alias ex-alley enemy, the SUBS (Special Unit for Basement Spiders), and 
Glu(e), a very special earthworm, they sneak into the car and are o# on 
an adventure. But the forest is fraught with dangers. Will they ever "nd 
Ti-Chat’s mother?

MARIE-RENÉE LAVOIE won over young audiences with La curieuse 
histoire d’un chat moribond (Curiosity Killed the Cat, 2014), selected by 
Hackmatack Children’s Choice Book Award and Prix des libraires. Next, 
she delighted teens with her Zazie series. She has also published the novels 
Mister Roger and Me (winner of Archambault’s 2011 Prix littéraire de la 
relève and translated into "ve languages) and Autopsie d’une femme plate 
(Autopsy of a Boring Wife), which will be published in France through J’ai 
Lu, in English through House of Anansi and in Italy through Sperling & 
Kupfer.

Le chat qui meurt à tout bout de champ est de retour !

Pro"tant d’une escapade de sa famille d’adoption dans Charlevoix, Ti-Chat se lance 
à la recherche de sa mère : il veut savoir pourquoi il ne grandit pas. Accompagné 
de Prémâché, son meilleur ami, de l’unité spéciale des araignées de sous-sol et 
de Glu(e), un ver de terre très spécial, il se fau"le en douce dans la voiture des 
humains et part à l’aventure. Une fois dans la forêt, les embûches se multiplient. 
Arriveront-ils à retrouver la mère de Ti-Chat ?

MARIE-RENÉE LAVOIE a conquis le public jeunesse avec La curieuse histoire d’un 
chat moribond (2014), sélectionné au Prix Hackmatack et au Prix des Libraires 
(catégorie jeunesse). Elle a ensuite charmé les adolescents avec la série Zazie, aussi 
parmi la sélection du Prix des Libraires. Elle est également l’auteure des romans La 
petite et le vieux (Grand Prix littéraire de la relève Archambault en 2011 et traduit 
en cinq langues), Le syndrôme de la vis et Autopsie d’une femme plate (bientôt 
disponible en anglais (Canada) chez House of Anansi, en France chez J’ai Lu et 
en Italie chez Sperling & Kupfer).
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